

# 北浦村報

## 北浦村誕生を祝して

北浦村長 真家襄之



長村家真

### 御挨拶

#### 議會議長

#### 斎藤操

#### 北浦村議會議員

未だそういう訳には参りません。

地方自治団体に対する長期的国策

に依る全国町村合併の線に沿つて

吾北浦村も四月一日を以て自出度

誕生ことにその祝賀会を催される

に至つた事は全く御同慶の次第で

あります。

顧みれば武田部会関係四ヶ村合併

の話が持上つてから発足まで約一

年間幾多の曲折があり途中秋津

年は鉢田町へ合併その後三ヶ村に

至つたことを想い聊か感慨深いも

のがあります。

さて今更申上げるまでもあります

が、町村合併の利益という事を

止めると思ひますが多数村民の中に

なる如く思われた方もあるたこ

と存じますが遺憾ながら今所

の所存じます

#### 教育関係

未だそういう訳には参りません。

地方自治団体に対する長期的国策

に依る全国町村合併の線に沿つて

吾北浦村も四月一日を以て自出度

誕生ことにその祝賀会を催される

に至つた事は全く御同慶の次第で

あります。

顧みれば武田部会関係四ヶ村合併

の話が持上つてから発足まで約一

年間幾多の曲折があり途中秋津

年は鉢田町へ合併その後三ヶ村に

至つたことを想い聊か感慨深いも

のがあります。

さて今更申上げるまでもあります

が、町村合併の利益という事を

止めると思ひますが多数村民の中に

なる如く思われた方もあるたこ

と存じますが遺憾ながら今所

の所存じます

